

MINI

COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

22 marzo de 2023

MINI lanza los MINI Weekend para compartir experiencias en España y Portugal

- Los MINI Weekendse podrán disfrutar en diferentes partes de España, como Navarra, Barcelona, Madrid, Jerez, y en Portugal, en Estoril.
- Las experiencias incluyen pruebas de conducción, vueltas en los circuitos, copilotajes, charlas y actividades infantiles.
- Se vivirán experiencias únicas con la familia MINI con motivo de la celebración de la Copa Racer.

MINI lanza los MINI Weekend, una oportunidad única para disfrutar de la adrenalina al máximo junto a toda la familia. Los MINI Weekend están diseñados para que todos los amantes de la marca sean propietarios de un MINI o no, puedan compartir momentos únicos.

El evento, que nace para acercarse a la comunidad MINI a nivel local y nacional, tendrá lugar en el marco de la celebración de la Copa Racer, en cada uno de los circuitos en España y Portugal. Con el MINI Electric como protagonista de este evento, el objetivo de MINI Weekend es acercar este modelo 100% eléctrico de la marca a los invitados. Además, los MINI Lovers también tendrán la oportunidad de conocer el modelo más deportivo, el MINI John Cooper Works, y podrán disfrutar de una experiencia off-road con el modelo más versátil de la gama, el MINI Countryman ALL4.

Entre las actividades que se podrán realizar en el evento destacan las pruebas de conducción con los nuevos MINI 100% eléctricos, vueltas en los circuitos, copilotajes al volante del modelo John Cooper Works, charlas sobre electromovilidad, actividades para niños y muchas sorpresas más. Los invitados a MINI Weekend disfrutarán, junto a sus acompañantes, de unos momentos inolvidables llenos de experiencias únicas de la mano de MINI.

Los primeros MINI Weekend tendrán lugar en el Circuito de Navarra el 1 y 2 de abril y en el Circuito de Montmeló el 20 y 21 de mayo. La siguiente parada será en Madrid el **10 y 11 de junio**. Seguido del Circuito de Cheste (Valencia) el 23 y 24 de septiembre y el Circuito de Jerez el 11 y 12 de noviembre. La experiencia MINI Weekend finalizará en el Circuito de Estoril, en Portugal, el 25 y 26 de noviembre.

Más información en: [MINI Weekend 2023: participa | MINI ES](#)

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 30 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió más de 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>